Sonjé Chalvet Févriyé 74

La Collectivité Territoriale de Martinique commémore les événements de Février 74, le mardi 14 février 2017, à Basse-Pointe.

Des élèves des collèges de Basse-Pointe et du Lorrain sont invités à revivre ce pan de l'Histoire martiniquaise à travers une matinée de commémoration.

Lorsque les évènements éclatent à Chalvet, le 14 février 1974, cela fait près d'un mois que les ouvriers agricoles de la banane sont en grève. Du Nord au Sud, des groupes, parfois plusieurs centaines de grévistes, sillonnent les habitations pour débaucher les ouvriers.

Le 14 février, une première confrontation avec des gendarmes a lieu au Lorrain, suite au durcissement du mouvement. Un important dispositif est mis en place par les militaires pour contrer les grévistes. L'affrontement a lieu sur le plateau de Chalvet, faisant 1 mort et 5 blessés.

La Collectivité Territoriale de Martinique propose à des élèves des collèges de Basse-Pointe et du Lorrain, de revivre les évènements de Février 74 à travers une marche commémorative, une exposition débat sur la grève des ouvriers agricoles et un moment d'échanges.

Tout au long de cette matinée de commémoration, les élèves pourront échanger avec les différents intervenants afin de s'imprégner de ce moment d' Histoire trop peu connu.

Fort-de-France, le 9 février 2017